

24Jam

Persit KCK Cabang LXVI Kodim 1427 Bersama Puskesmas Pasangkayu Lakukan Upaya Pencegahan Stunting

M Ali Akbar - SULBAR.24JAM.CO.ID

Jun 23, 2023 - 15:41



Pasangkayu - Persit KCK Cabang LXVI Kodim 1427/Pasangkayu bersama Puskesmas Pasangkayu gelar penyuluhan pencegahan Stunting di kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Jum'at (23/06/23).

Kegiatan tersebut bertujuan mengedukasi warga, sehingga dapat membangun keluarga sehat dan cerdas yang dapat mencegah anak maupun balita tidak beresiko stunting.



Hadir pada kegiatan yakni, Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427, Ina Rachmat Yunus, Kepala Puskesmas Pasangkayu, Fatmawati, Pasi Pers Dim 1427, Letda Inf Bahar Talatta, sejumlah anggota Persit dan tim Dokter dari Puskesmas pasangkayu.

Nampak dikesempatan itu, Ina Rachmat Yunus, mengedukasi warga agar menerapkan pola hidup sehat serta menekankan peran penting perempuan dalam mengontrol asupan gizi bagi anak, sehingga terhidar dari resiko stunting.

Tak hanya itu, Ina Rachmat Yunus, juga memaparkan tentang pentingnya pengolahan bahan pangan local seperti tempe, telur, sayuran sehingga tetap memiliki gizi untuk dikonsumsi anggota keluarga.



Selain itu, Ina Rachmat Yunus, juga mengedukasi manfaat daun kelor sangat luar biasa untuk kesehatan tubuh karena mengandung anti oksida dan dapat mencegah pontensi stunting atau gagal pertumbuhan tubuh.

Ditemui usai kegiatan, Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427/Pasangkayu, Ina Rachmat Yunus, mengatakan, kehadiran pihaknya pada kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kepada warga kurang mampu sekaligus wujud peran aktif terhadap pencegahan stunting.

“Selain mambantu pencegahan Stunting, giat ini Merupakan rangkaian dari, Jum’at Berkah yang rutin dilakukan Persit Kodim 1427/Pasangkayu,” terangnya.

Ia juga menyampaikan bahwa Persit Kodim 1427/Pasangkayu siap bersinergi dan mendukung upaya percepatan penurunan stunting di Kabupaten Pasangkayu.

Lanjutnya, dalam mencegah maupun menekan stunting, semua harus bergerak dan bersinergi, sehingga Program ini capai hasil yang maksimal.

“Semoga Bantuan Yang telah disalurkan dapat membantu ekonomi warga kurang mampu sekaligus membantu perbaikan gizi bagi keluarga beresiko stunting,” pungkasnya.



Kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan terkait pencegahan stunting oleh Dr. Miftahul Jannah.

Pada kegiatan Jum'at Berkah ini, Ketua Persit Kodim 1427/Pasangkayu juga memberikan bantuan kepada warga Desa Ako yakni ibu Nurhayah yang menderita penyakit gondok.